



CARTAS

Barrera digital para adultos mayores

En el mes del adulto mayor, es necesario detenerse y analizar la gran barrera digital que existe para las personas mayores, lo que limita a acciones tan cotidianas, como el acceso a servicios de salud y la banca. Hoy no basta con ampliar el acceso a Internet, debemos asegurarnos de que los adultos mayores puedan participar plenamente en la sociedad digital.

En Fundación País Digital, hemos promovido iniciativas para mejorar la conectividad y capacitar a la tercera edad en el uso de la tecnología, con el fin de mejorar su calidad de vida. Hoy más de 491 mil hogares aún no tienen acceso a Internet, y la mayoría de ellos son encabezados por personas de más de 60 años, quienes indican que se encuentran desconectados ya que no saben utilizar esta herramienta.

Es urgente impulsar la alfabetización digital de manera integral, enfocada en los mayores, para que puedan manejar las plataformas de manera segura y eficiente. El futuro de Chile debe garantizar que todos, sin importar la edad, accedan a los beneficios de la digitalización.

Marco Terán
Director de desarrollo digital
Fundación País Digital